



Pailita actuando en la madrugada en la Teletón.

## Con impecable actuación de Pailita, Teletón superó su millonaria meta

Al cierre de esta edición, el esfuerzo de todos los chilenos lograba la superación de la meta de este año de la Teletón, fijada en \$38.044.459.976. Cerca de las 2 de la mañana se había reunido \$40.502.617.944.

Cada año, la meta va en aumento. El dinero es ocupado para atender a quienes necesitan tratamiento y para

mantener los diversos centros que la entidad tiene a lo largo del país.

El show se prolongó y a las 1,39 horas, subió al escenario el magallánico Pailita, quien comenzó interpretando una canción que escribió a raíz de la Teletón, donde habla del coraje y tesón de la gente que necesita rehabilitarse. "Sigamos trabajando para tener